

Winterspaß trifft Wellness

Gäste des Almwellness Hotel Pierer müssen nicht lange suchen, um ins Wintervergnügen zu starten. Auf die Piste oder auf die Loipe ist es nur ein Katzensprung. Danach: Entspannung pur im neuen „A.L.M.-Refugium“.

Wer die nördlich von Graz gelegene Teichalm im Winter besucht, spürt sofort, was diesen Ort so besonders macht: klare Bergluft, verschneite Hänge und ein Gefühl von Weite. Hier inmitten des Naturparks Almenland, auf über 1.200 Metern Seehöhe, hat sich das Almwellness Hotel Pierer in den vergangenen Jahrzehnten zu einer der ersten Adressen für Kulinarik, Wellness sowie Natur- und Sporterlebnisse auf den Skiern, auf der Rodel, in Schneeschuhen oder auf dem Pferdeschlitten entwickelt.

Im Jahr 1883 als Herberge für Wanderer gegründet, ist daraus mittlerweile ein Vier-Sterne-Superior-Hotel geworden, wo Zeitgeist und Tradition harmonisch zusammenfinden. So bietet das Almwellness Hotel Pierer ein Wintererlebnis, das weit über Skivergnügen hinausgeht. Es ist die Kombination aus alpiner Leichtigkeit, bewusster Erholung und echter Herzlichkeit, die bleibt – auch dann, wenn die Skier längst wieder im Keller stehen. Nun geht die Familie Pierer, seit vier Generationen Gastgeber aus Leidenschaft, einen weiteren Schritt und öffnet ein neues Kapitel ihrer beinahe eineinhalb Jahrhunderte währenden Geschichte.

Wellness als Lebensgefühl

Mit der Erweiterung des 5.000 Quadratmeter großen „A.L.M.-Refugiums“ und der eigens entwickelten „A.L.M.-Methode“ – sie steht für „Authentic, Local, Mindful“ – setzt das Haus ein starkes Zeichen: Wellness soll nicht nur Entspannung sein, sondern zu einem Lebensgefühl werden. „Wir möchten auf die aktuellen Entwicklungen in der Gesellschaft und somit auf die Bedürfnisse und Wünsche der Gäste eingehen, die einen bewussten und gesundheitserhaltenden Lebensstil in den Vordergrund stellen. Das menschliche Miteinander, Regiona-





**Viele Generationen
machen das Haus
zu dem, was es
heute ist.**

Das Gastgeber-Brüderpaar Franz und Alfred Pierer führt das Vier-Sterne-Superior- Hotel auf der Teichalm bereits in vierter Generation.



Foto: Almwellness Hotel Pierer-Harald Eisenberger

lität, das sinnstiftende natürliche Umfeld, aber auch das bewusste Selbst gewinnen an Bedeutung“, so Geschäftsführer Alfred Pierer. Sein Bruder Franz ergänzt: „Genuss und Gesundheitsorientierung gehen bei uns Hand in Hand. Hier sehen wir keinen Widerspruch, der gar mit Verzicht einhergeht, sondern vielmehr eine Ergänzung und holistische Aufwertung unseres Angebots.“

Mit der „A.L.M.-Methode“ verbindet das Almwellness Hotel Pierer alles, was für echtes Wohlgefühl zählt: authentische Begegnungen, regionale Verwurzelung und bewusstes Erleben. Denn wer Körper, Geist und Seele in Einklang bringt, findet nicht nur Erholung, sondern neue Kraft fürs Leben. Somit setzt sich das Hotel Pierer über klassische Wellness hinweg und verwandelt sich nach und nach zu einer ganzheitlichen Gesundheitsdestination.

Natur, Achtsamkeit und Prävention werden mit den vier Dimensionen des Wohlbefindens verbunden: regenerierende Behandlungen, gesunde und genussvolle Ernährung, vitalisierende Bewegung, erholsamer Schlaf. Alle vier Wirkungsbereiche vereint schaffen Entschleunigung, Selbstwahrnehmung und ganzheitliche Vitalität. Gäste reisen an einen Ort, an dem Gesundheit spürbar wird. Ein ganzheitliches Erlebnis, das über den Aufenthalt hinauswirkt.

Brandneue Wellness-Ausstattung im großzügigen Almspa

Noch mehr Erholung, noch mehr Regeneration, noch mehr Almwelness: Das „A.L.M.-Refugium“ wurde kürzlich erweitert und bringt zahlreiche Neuerungen im exklusiven Almdesign. Während draußen der Whirlpool und der Infinity Pool mit Blick auf das malerische Bergpanorama sowie ein bis spät in den Herbst hinein beheizter Naturschwimmteich im einzigartigen Almgarten



mit Almstrand warten, wurde der Indoor-Panoramapool mit brandneuen Liegenischen erweitert.

Eine Eisduche mit Kneipp-Gang sorgt für einen Frischekick für Körper und Geist. Die vielseitige Saunalandschaft wurde um ein duftendes Aroma-Dampfbad für eine Sinnesreise und eine Bio-Almkräutersauna mit vielseitiger Wirkung wie Entgiftung, Beruhigung, aber auch Anregung sowie Stärkung des Immunsystems und der Abwehrkräfte ergänzt. Das Konzept des „Waldbadens“ wird einem durch die herrliche Regendusche nähergebracht und die neue Infrarotkabine fördert Entspannung und lindert Stress. Beide blicken auf die schöne Natur des Innengartens.

Wer hier arbeitet, ist Teil einer großen Gastgeberfamilie

Doch nicht nur für Gäste ist der Pierer ein besonderer Ort. Auch für die Menschen, die hier arbeiten, öffnet sich Raum für Entwicklung. Seit mehr als 130 Jahren lebt die Familie Pierer Gastfreundschaft und diese Haltung prägt auch das Miteinander im Team. Viele Mitarbeitende bleiben über Jahre. Sie sind nicht nur Angestellte, sondern Teil einer großen Gastgeberfamilie. Wer hier arbeitet, findet moderne Strukturen, Wertschätzung und die Möglichkeit, eigene Ideen einzubringen. Für Bewerberinnen und Bewerber, die den Tourismus lieben und die Verbindung von Natur, Genuss und Gesundheitsbewusstsein leben wollen, bietet das Hotel ein Umfeld mit Zukunft. Die Gäste spüren diese Haltung – sei es beim aufmerksamen Service, bei den geführten Winterwanderungen oder in den kleinen Details, die den Aufenthalt persönlich machen. Vielleicht liegt genau darin das Geheimnis des Erfolgs: In einer Zeit, in der vieles austauschbar scheint, setzt das Almwellness Hotel Pierer auf echte Begegnungen und gemeinsame Werte.

Vielfach prämiert Innovationsgeist

Das Engagement der Familie und des gesamten Teams wird laufend ausgezeichnet und so darf sich das Haus über 96 Punkte im Falstaff Hotelguide 2025, dreimal in Folge über drei Gabeln im Falstaff Restaurant & Gasthausguide 2023-25, über eine Gault-Millau-Haube, über drei Lilien im Relax Guide 2025, über zweimal in Folge den dritten Platz in der Kategorie Naturhotels des Connoisseur Circle, eine Auszeichnung in der Sonderkategorie Nachhaltigkeit sowie über das Österreichische Umweltzeichen freuen.

Die eigene Mitte finden

Die drei neuen „A.L.M.-Pakete“ rund um Regeneration, Schönheit und Genuss begeistern bereits jetzt die Gäste des Hauses und verdeutlichen einmal mehr die Vision des Hauses, sich vom Almwellness Hotel zur Gesundheitsdestination zu entwickeln. Sie laden dazu ein, die eigene Mitte zu finden, sei es durch wohltuende Anwendungen, achtsame Bewegung oder kulinarische Momente. Mit je drei Übernachtungen ist das „A.L.M.-Paket Regeneration“ ab 957 Euro und das „A.L.M.-Paket Schönheit“ ab 1056 Euro pro Person buchbar. Das Paket „Kulinarik“ mit 2 Übernachtungen ist bereits ab 615 Euro buchbar.

Almwellness Hotel Pierer

Teichalm 77, 8163 Fladnitz // Steiermark
hotel.pierer@almurlaub // www.hotel-pierer.at

Ab 412 Euro pro Zimmer bei Zweierbelegung
inklusive Vollpension